

---

# PlantaDoce.

---

ADN

## Oryzon Genomics incorpora a su consejo talento de Bay City Capital

La biofarmacéutica española, especializada en la epigenética, ha fichado a Manuel López-Figueroa, quien sustituye en el cargo a Vanessa Almedro.

---

PlantaDoce  
12 may 2020 - 09:32



Oryzon Genomics incorpora talento de Bay City Capital a su consejo. La biofarmacéutica española, especializada en la epigenética para el desarrollo de terapias en enfermedades con importantes necesidades médicas no resueltas, ha anunciado la incorporación de Manuel López-Figueroa como consejero independiente y miembro de la comisión de nombramientos y retribuciones.

**López-Figueroa es director ejecutivo en el fondo de inversiones de San Francisco Bay City Capital, al que se incorporó en 2001.** Bay City Capital es una de las principales firmas de inversión en ciencias de la vida del mundo; han invertido en más de cien empresas y con más de 1.600 millones de dólares de capital bajo gestión.

Además, López-Figueroa es miembro del consejo de administración de Orfan Biotech

---

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/oryzon-genomics-incorpora-a-su-consejo-talento-de-bay-city-capital>

---

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

# PlantaDoce.

---

(una subsidiaria de BridgeBio Pharma), IMIDomics y Zulia. Asimismo, es consejero de Nina Capital y Global Neurohealth Ventures. Carlos Buesa, consejero delegado de Oryzon Genomics, ha manifestado que “es una gran satisfacción dar la bienvenida a Manuel, otro caso de éxito internacional de la ciencia española, experto en CNS y en el área de psiquiatría, una de las apuestas más estratégicas de la compañía con nuestra aproximación de medicina personalizada en vafidemstat”.

**López-Figueroa sustituye a Vanessa Almendro que se ha visto obligada a abandonar el consejo por motivos sobrevenidos de incompatibilidad.** En su notificación al consejo, Almendro ha señalado “la aparición sobrevenida, y no previsible en el momento de mi aceptación del cargo como consejera, de un cambio relevante en mis responsabilidades en la compañía en la que presto mis servicios, hace que me sea absolutamente imposible pertenecer al consejo de administración de Oryzon Genomics”.